

GUTE GRÜNDE, AM 25. MAI GRÜN ZU WÄHLEN!

WER ETWAS BEWEGEN WILL, MUSS SICH BEWEGEN.

Dieses Motto kennzeichnet meine politische Arbeit als Stadtrat. Zum einen bin ich leidenschaftlicher Sportpolitiker. Für mich ist das Ziel guter Sportpolitik, die Stadt in einen vielseitigen Bewegungsraum für alle zu verwandeln.

Als Stuttgarter Vereinssportler und ehemaliger WM-Teilnehmer liegen mir die Vereine sehr am Herzen, da sie ein wichtiges Rückgrat im Sport darstellen. Aber es muss auch individueller Sport möglich sein und Platz dafür geschaffen werden.

Zum anderen bedeutet das Motto für mich aber auch, politisch nicht stehen zu bleiben und Veränderungen als Chance zu sehen. Um diese Chance zu nutzen, ist es nötig, ausgetretene Wege zu verlassen und Hindernisse zu überwinden. Dazu bin ich bereit und bitte um Ihre Stimme.

WER ICH BIN

Im Norden, in Stammheim aufgewachsen, im Westen zur Schule gegangen, im Osten gewohnt und jetzt im Süden sesshaft geworden. Ich bin Stuttgarter mit Haut und Haaren.

Nach meinem Politikstudium in Tübingen und den USA sowie dem Lehramtsstudium in Stuttgart bin ich nun Referendar an einem Gymnasium.

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**
STUTTGART



Benjamin Lauber
c/o Bündnis 90/Die Grünen, Kreisverband
Stuttgart, Königstr. 78, 70173 Stuttgart
benjamin.lauber@gruene-stuttgart.de
www.benny-lauber.de